



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	83602807
Prix	795 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Mandelieu la napoule : idéalement situé dans la colline des termes à quelques minutes du centre ville, cette maison offre une vue panoramique sur la mer. l'intérieur se compose d'un séjour salle à manger avec terrasse, d'une cuisine indépendante, de 2 chambres, d'une salle d'eau, d'une salle de bain, ainsi que d'une chambre indépendante au niveau de la piscine avec salle d'eau. Une piscine traditionnelle et un garage fermé viennent compléter ce bien. Classe energie: C - classe climat: cmontant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 1190€/1670€ - 2021 anné de ...

Mandelieu la napoule : located just a few minutes from the city center, this house offers a panoramic view of the sea. The interior consists of a living-dining room with a terrace, an independent kitchen, 2 bedrooms, a shower room, a bathroom, as well as an independent bedroom at the pool level with a bathroom. A traditional swimming pool and a closed garage complete this property. Energy class: C - climate class: cestimated annual energy costs for standard usage: €1190/€1670 - 2021 reference yearinformation about the risks to which this property is exposed is available on the géorisques ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

